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SESIÓN ORDINARIA Nº206-2024 
Acta de la Sesión Ordinaria doscientos seis dos mil veinticuatro, 
celebrada por el Concejo Municipal de Montes de Oro, el día martes 
09 de Abril  del 2024, en su Sala de Sesiones, al ser las diecisiete 
horas y  trece minutos exactos, con la siguiente asistencia: 

REGIDORES PROPIETARIOS: 

Luis Montoya Ayala  - Presidente Municipal 

Álvaro Loghan Jiménez Castro-Vicepresidente Municipal 

Yanín Villafuerte Reyes 

Leticia Núñez Núñez 

Robert Ramírez Arguedas 

REGIDORES SUPLENTES: 

Abdalab Brais Gómez 

Eimy García Cambronero 

María Esmeralda Umaña Rojas 

Ernesto Enríquez Ávila 

Rogelio Ugalde Alvarado 

SINDICOS PROPIETARIOS: 

Andry Morales Rodríguez 

Cynthia Carolina Peña Matarrita 

Adonay Jiménez Salas 

SINDICOS SUPLENTES: 

Rocío Vargas Quesada 

Edwin Córdoba Arias 

Marielos Ledezma Jiménez  

FUNCIONARIOS MUNICIPALES: 
Juanita Villalobos Arguedas  -Secretaria Municipal 
Lic. Emmanuel Madrigal Román – Abogado Municipal 
Lcda. Maricel Murillo Barrantes – Abogada Concejo Municipal. 
Se somete a consideración el Orden del Día, de la siguiente forma: 
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ORDEN DEL DÍA: 
ARTICULO I. 
Comprobación del cuórum 
ARTICULO II 
Lectura y aprobación de Acta 
ARTICULO III 
Juramentación de la Junta de Educación de la Escuela de Cedral  
ARTICULO IV. 
Lectura de Correspondencia y Acuerdos 
ARTICULO V 
Mociones 
ARTICULO VI. 
Informe de Comisión 
ARTICULO VII. 
Asuntos Trámites Urgentes 
ARTICULO VIII. 
Informe del Alcalde Municipal 
ARTICULO IX. 
Cierre de Sesión 
 
ARTICULO I. -COMPROBACION DE CUORUM 
 

INCISO Nº1: Comprobado que existe el cuórum, se inicia la Sesión, 

a las diecisiete horas y trece minutos exactas. 

ENTERADOS 

ARTICULO II-. APROBACION DE ACTA 

 

INCISO Nº2: 

Se procede con la aprobación del acta de la Sesión Ordinaria Nº205-

2024 del día martes 02 de abril de 2024. 
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Conforme al Artículo 48 del Código Municipal “existe obligación de   

aprobar el Acta de cada Sesión; las actas no se votan, sencillamente 

se someten a aprobación mediante un acuerdo de mero trámite”. 

Así las cosas, se aprueba el Acta con cinco votos. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 

ARTICULO III.- JURAMENTACIÓN DE LA JUNTA DE 
EDUCACIÓN DE LA ESCUELA DE CEDRAL  
INCISO Nº3: 

El Presidente Municipal-Luis Montoya Ayala procede a juramentar 

a los miembros de la Junta de Educación de la Escuela de Cedral 

de forma virtual. 

Quedando integrada de la siguiente manera: 

• José Luis Badilla Murillo cédula 602390379 

•  Luis Eduardo Aguilar Salas cédula 603640821 

• Wendy de los Ángeles Coto Moraga cédula 503510788 

QUEDAN DEBIDAMENTE JURAMENTADOS 

 

ARTICULO IV--LECTURA DE CORRESPONDENCIA Y 

ACUERDOS 

 

INCISO Nº4: 

Se conoce Recurso de Amparo interpuesto por Isait Cortes 

Gonzalez, que se lleva bajo expediente N.24-008574-0007-CO, por 

motivo de que el recurrente alega qu eel 6 de marzo envió un anota 

via correo electronico , dirigida al Presidente Municipal , por medio 

de la que indicó: “ 1.Firmar el acuerdo y dispensa de trámite de 
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comisión. Esto para no recurrir ante la Sala Constitucional para 

evitar cualquier conducta de omisión para garantizar la publicidad 

de la información. 2. La publicación inmediata del orden del día en 

cuanto se tenga confeccionado, así como lo establece el artículo 34 

del Código Municipal en su inciso b) leyéndose lo siguiente, “Preparar 

el orden del día y garantizar su debida publicidad por medio de 

cualquier medio convencional o página web del ente municipal.” 3. 

La transmisión de las sesiones de cada una de las comisiones 

ordinarias, así como las especiales. 4. La publicación de los acuerdos 

y/o dictámenes de Comisión de cada una de las comisiones en 

cuanto adquieran firmeza.” 

Señala que en Sesion Ordinaria N.202 del 12 de marzo del 2024 , el 

Concejo Municipal dispuso trasladar su nota a la Comisión de 

Asuntos Juridicos. Acota que el 18 de marzo de 2024 envio un  nuevo 

correo electrónico a la Secretaria del Concejo, en el que expresó: 

“quería consultarle si de esta nota que envíe ya se encuentra lista la 

respuesta, entiendo que la mandaron a comisión de asuntos 

jurídicos pero ya hoy se cumplen 11 días desde su copia de recibido, 

quedando por fuera del tiempo al derecho a la respuesta.” Y ese 

mismo día le contestaron lo siguiente: “a la fecha no tengo respuesta 

de nota”  

Reclama  que al dia de interponer este recurso los recurridos no le 

han brindado una respuesta a su gestion y desconoce  si la Comisión 

de Asuntos Juridicos se reunió o no. Arguye que el Concejo recurrido 

nunca ha puesto  en conocimiento de la población las órdenes, no 
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realiza las transmisiones  de las comisiones ordinaruas ni 

extraordinarias y la poblacion desconoce las formas y los criterios  

de las diferentes regidurías dentro de cada comisión hsta qu eson 

llevadas al pleno Concejo Municipal en las sesiones ordinarias. 

Solicita las intervencion de la Sala. El informe deberá rendirse una 

sola vez en cualquiere de los formatos que se especifican más 

adelante dentro de los TRES DIAS HABILES. 

Analizado el Recurso se procede a tomar los siguientes acuerdos 

municipales: 

 
ACUERDO 1: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar el 
Recurso de Amparo de trámite y dictamen de comisión y es 
aprobado en forma definitiva con cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 2: 
El Concejo Municipal acuerda autorizar en calidad de  Presidente 
Municipal-al Señor Luis Montoya Ayala a contestar ante la Sala 
Constitucional de la Corte Suprema de Justicia el Recurso de 
Amparo Interpuesto por Isait Cortes Gonzalez  en el plazo de Ley 
establecido. 

Es aprobada en forma definitiva con cinco votos a favor. 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 
INCISO Nº5: 

Del Ministerio de Salud de Montes de Oro, se conoce: 
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INCISO Nº6: 

De Msc.Marta Quesada Elizondo-Supervisora Centros Educativos, 

se conoce lo siguiente: 
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Conocida la solicitud, se procede a tomar los siguientes 

acuerdos municipales: 

 
ACUERDO 3: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar la 
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solicitud suscrita  por la Msc.Marta Quesada Elizondo-
Supervisora Centros Educativos de trámite y dictamen de 
comisión y es aprobado en forma definitiva con cinco votos a 
favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 4: 
El Concejo Municipal acuerda nombrar a la Junta de Educación de 
la Escuela Santa Rosa, quedando de la siguiente manera: 
 

• Luis Armando Matamoros Umaña cédula 6-0398-0796 

• Yocsedieth Sánchez Molina cédula 6-0322-0853 

• Dinia Marbeth Segura González cédula 6-0324-0941 

• Fátima León Brenes cédula 6-0392-0467 

• Manuel Isaac Vásquez Canales 6-0368-0297 

Es aprobada en forma definitiva con cinco votos a favor. 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 

INCISO Nº7: 

De los Vecinos de Barrio Las Delicias, se conoce nota en la cual 

externan la preocupación del peligro que existe a raíz de la 

reparación en los daños de la tubería madre del agua que esta 

frente a la carretera principal 75 metros sur del Restaurant Malibú; 

ya podría traer implicaciones y responsabilidades si hubiera un 

accidente . 

También está destruida en la entrada del Barrio Los González, por 

las mismas razones expuestas. 

Por lo anterior, el arreglo lo más pronto posible. 

 Conocida la solicitud, se procede a tomar los siguientes 

acuerdos municipales: 

 
ACUERDO 5: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar la 
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solicitud suscrita  por los Vecinos de Las Delicias de trámite y 
dictamen de comisión y es aprobado en forma definitiva con 
cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 6: 
El Concejo Municipal acuerda trasladar la solicitud suscrita por los 
Vecinos de Las Delicias a la Administración , para que se conteste 
en el plazo de Ley. 
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos a favor. 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 

 

INCISO Nº8: 

Del Señor Marvin Mora Hernandez, se conoce lo siguiente: 

Montes de Oro, 9 de abril de 2024. 

 

Señora 

Juanita Villalobos Arguedas  

Secretaría Consejo Municipal  

Municipalidad de Montes de Oro 

 

Estimada Señora: 

 

Sirva este medio para saludarla y a la vez adjuntarle correo 
electrónico que el suscrito, le envió desde el 21/3/3024 al señor 
Luis Montoya Ayala, Presidente Municipal y que al día de hoy no le 
ha dado acuse de recibido. 

 

El objetivo es que sea conocido por los señores Regidores que 
vonforman el Concejo Municipal de Montes de Oro.  

 

Favor brindar acuse de recibo. 
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Se suscribe atentamente, 

 

Marvin G. Mora Hernández  

Cédula: 1-0579-0541  

De: mora hernandez <marvinmorah@yahoo.es> 
Enviado: jueves, marzo 21, 2024 10:10:12 a. m. 
Para: montoyaayalacr@gmail.com <montoyaayalacr@gmail.com> 
Asunto: INCUMPLIMIENTO DE ACUERDOS APROBADOS POR EL 
CONCEJO MUNICIPAL 

 

Montes de Oro, 21 de marzo de 2024. 

 
Señor 

Luis Montoya Ayala, Presidente 

Concejo Municipal 

Municipalidad de Montes de Oro 

 

Estimado señor: 

Por este medio le saludo y a la vez me permito solicitarle interponer 
sus buenos oficios, con el fin de que antes del 30 de abril del año 
en curso, día en que finaliza en ese municipio la Administración 
Villalobos Artavia, tanto al suscrito como al Pueblo Oromontano 
se  nos rinda un informe detallado, respecto al grado de avance o 
de cumplimiento de los siguientes acuerdos. 

 

DE LA SESIÓN ORDINARIA N°184-2023 CELEBRADA 
EL 7/11/2023 

 
ACUERDO 12: Al Alcalde iniciar acciones para elaborar y suscribir 
un Convenio de Cooperación entre la Municipalidad de Montes de 
Oro y la Universidad Nacional de Heredia (UNA), con carácter de 
urgente, antes del vencimiento del Convenio Tripartito vigente y 
suscrito entre las Mujeres Emprendedoras de Miramar - 
Municipalidad de Montes de Oro - Manejo Integral Tecnoambiente.  
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Valga recordarle que el citado Convenio venció desde el 
pasado 31/12/2023 y de acuerdo con un correo electrónico que 
sobre este particular me remitió la señora Vicealcaldesa, salvo 
mejor criterio de su parte, considera el suscrito que 
lamentablemente la gestión que dicha funcionaria pública dice 
haber realizado, no cumplió con el procedimiento oficial que un 
asunto de estos amerita, por cuanto la solicitud de colaboración se 
hizo mediante un correo electrónico y a una dependencia que 
jerárquicamente no era la competente. Me refiero a que desde un 
inició el trámite se debió canalizar mediante un documento oficial 
con número de consecutivo y dirigido a la Rectoría de la 
Universidad Nacional de Heredia. 

DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA N°97-2023 CELEBRADA 
EL 2/11/2023 

ACUERDO 17: Al Alcalde presentar una propuesta mediante la que 
se modifiquen los términos de los Compromisos Segundo, Tercero 
y Cuarto del documento denominado "Convenio entre la Empresa 
Manejo Integral Tecnoambiente S.A. y la Municipalidad de Montes 
de Oro, para normar lo compromisos adquiridos en el Estudio de 
Impacto Ambiental“, que deberá presentar en la primera Sesión 
Ordinaria del año 2024. 

ACUERDO 18: Al Alcalde presentar una propuesta de Reglamento, 
para normar el procedimiento específico para la inversión de los 
fondos provenientes del Canon Solidario de la Empresa 
Tecnoambiente a la Unión Cantonal de Asociaciones de Desarrollo 
de Montes de Oro, que deberá presentar en la primera Sesión 
Ordinaria del año 2024. 

ACUERDO 19: Al Alcalde Municipal retomar, liderar y coordinar de 
inmediato, todas las acciones que sean oportunas y pertinentes, 
para atender y dar una solución inmediata, a las personas del 
Proyecto Punta Plancha (Barbudal), la cual deberá estar 
finiquitada, antes del término de la presente Administración 
Municipal, o en su defecto, presentar informe de avance con las 
etapas realizadas y los procesos pendientes. 
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ACUERDO 20: A la Administración Municipal un informe de 
seguimiento de los posibles beneficiarios originales y nuevos 
interesados en el Proyecto Punta Plancha (Barbudal); compra del 
terreno por parte de la Empresa Tecno ambiente, determinar si el 
lote es apto para poder desarrollar ese proyecto de vivienda y si 
cuenta con las facilidades municipales mínimas y esenciales. 
Como podrá observar y a excepción del Acuerdo 19, el plazo de 
cumplimiento de los acuerdos restantes ya se venció y no parece 
existir justificación alguna para que desde la Alcaldía no existan 
resultados concretos sobre acciones realizables, en la medida de 
que hubiese mediado y existido voluntad política para cumplirlas. 
Favor dar acuse de recibo. 
Quedo atento a sus respuestas, se suscribe atentamente: 
Marvin G. Mora Hernández 
Cédula: 1-0579-0541 

 Conocida la solicitud, se procede a tomar los siguientes 
acuerdos municipales: 

 
ACUERDO 7: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar la 
solicitud suscrita  por el Señor Marvin Mora Hernández de 
trámite y dictamen de comisión y es aprobado en forma 
definitiva con cinco votos a favor. 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 8: 
El Concejo Municipal acuerda trasladar la solicitud suscrita por el 
Señor Marvin G. Mora Hernández  a la Administración , para que 
se conteste en el plazo de Ley. 
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos a favor. 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 

INCISO Nº9: 

Del Director del Liceo Rural de Cedral-Alexis Gerardo Álvarez Rojas, 
se conoce lo siguiente: 



S. O. N°206-2024 
09-04-2024 
 
 

15 
 

 
 



S. O. N°206-2024 
09-04-2024 
 
 

16 
 

 



S. O. N°206-2024 
09-04-2024 
 
 

17 
 

 
Conocida la solicitud se procede a tomar los siguientes acuerdos 
municipales: 
 
ACUERDO 9: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar la 
solicitud suscrita  por el Director del Liceo de Rural-Alexis 
Álvarez Rojas de trámite y dictamen de comisión y es aprobado 
en forma definitiva con cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 10: 
El Concejo Municipal acuerda enviar copia del Oficio Ofic-LRC-01-
53-2023  suscrito por  el Director del Liceo de Rural-Alexis Álvarez 
Rojas a la Empresa Multiservicios SEDIFI S.A. 
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 
 
INCISO Nº10: 
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Del Comité de Deportes y Recreación de Montes de Oro, se conoce: 
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Conocido el Oficio Of.CCDRMO-084-2023, se procede a tomar el 
siguiente acuerdo municipal: 
 
ACUERDO 11: 
El Concejo Municipal acuerda enviar a la Comisión de Asuntos 
Jurídicos el Oficio Of.CCDRMO-084-2023 suscrito por el 
Presidente Donal Brenes Ramírez. 
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 
INCISO Nº11: 

Del Presidente CNNA -Rigoberto Vega Arias se conoce Oficio CNAA-
P-117-2023, en el cual externa que ante recientes declaraciones del 
Canciller de la República, señor Arnoldo André Tinoco, emitidas en 
la ceremonia de presentación de Presidencia Pro Tempore del Perú 
de la Alianza del Pacífico, sobre la intención de formalizar la 
adhesión a Costa Rica a este bloque comercial. 
Si Costa Rica se adhiere al Bloque de la Alianza del Pacífico (México, 
Colombia, Chile y Perú), sin que se garantice el mantenimiento de 
las exclusiones y los aranceles negociados de forma bilateral e 
independiente en los respectivos Tratados Bilaterales de Libre 
Comercio que ya tenemos con cada uno de los cuatro países 
miembros, desde la Cámara Nacional de Agricultura y 
Agroindustria consideramos que estas serían las consecuencias: • 
El agricultor que nos alimenta desaparecería y el país dejaría de 
producir su propia comida. Tendríamos una vergonzosa Canasta 
Básica Importada para un país con vocación agropecuaria y 
pesquera. No honraríamos la memoria de nuestros ancestros que 
honestamente trabajaron la tierra y forjaron nuestro país. Un 
pequeño oligopolio de poderosos importadores controlaría la 
suplencia de productos perecederos, formando una excluyente 
clase rica extractiva, lo cual propiciará la inmovilidad social y 
económica en zonas rurales y costeras. • Los precios de los 
alimentos nunca bajarían. La historia económica demuestra que en 
todos los países donde se eliminaron los aranceles que protegen la 
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producción de productos alimentarios, jamás disminuyó el precio a 
los consumidores. Las ganancias se las dejarían los importadores e 
intermediarios. 
Empobrecimiento y descapitalización de los agricultores por los 
altos costos de materias primas y fertilizantes en mercados con 
altos márgenes de intermediación caracterizados por la poca 
transparencia. • El 20% de los ciudadanos más pobres destinan 
hasta el 80% de su ingreso para comprar comida. Sin aranceles 
para los productos agropecuarios, quedarán desprotegidos ante los 
especuladores internacionales. La seguridad alimentaria no es sólo 
que haya comida, sino que todos la podamos pagar. • Los productos 
alimentarios son la base de la sobrevivencia humana y del 
equilibrio social, económico y político del país. Por los argumentos 
citados, la Cámara Nacional de Agricultura y Agroindustria les 
solicita respetuosamente apoyar a las actividades agroproductivas 
que se desarrollan en el cantón de Montes de Oro, manifestando su 
oposición a la adhesión de Costa Rica a la Alianza del Pacífico y 
haciéndolo del conocimiento del Ministerio de Agricultura y 
Ganadería (MAG), Ministerio de Comercio Exterior (COMEX) y de 
todas las Fracciones que integran la Asamblea Legislativa. 
ENTERADOS. 
 
 
INCISO Nº12: 

De FEDECAÑA se conoce Oficio FED/146-2023, que dice: 
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Conocido el Oficio, se procede a tomar los siguientes acuerdos 
municipales: 
ACUERDO 12: 
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Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar la 
solicitud suscrita  por el Director Ejecutivo de FEDECAÑA-
Lcdo. Christian Ocampo Vargas de trámite y dictamen de 
comisión y es aprobado en forma definitiva con cinco votos a 
favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 13: 
El Concejo Municipal acuerda enviar copia del Oficio  FED/146-
2023 suscrito por el Director Ejecutivo de FEDECAÑA-Lcdo. 
Christian Ocampo Vargas al Ministerio de Agricultura y Ganadería 
-Sucursal Miramar, para que se refiera  a la solicitud. 
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 
INCISO Nº13: 

 De la Policía Comunitaria de la Urbanización Margarita Penon Dos, 
se conoce petición para instalar dos reductores de velocidad en la 
calle principal  e instalación de cámaras de vigilancia. 
ACUERDO 8: 
El Concejo Municipal acuerda trasladar la solicitud suscrita por el 
Señor Marvin G. Mora Hernández  a la Administración , para que 
se conteste en el plazo de Ley. 
Conocida la solicitud,  se procede a tomar los siguientes acuerdos 
municipales: 
 
ACUERDO 14: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar la 
solicitud suscrita  por la Policía Comunitaria de la Urbanización 
Margarita Penon Dos de trámite y dictamen de comisión y es 
aprobado en forma definitiva con cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 15: 
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El Concejo Municipal acuerda enviar copia de la solicitud suscrita 
por la Policía Comunitaria de la Urbanización Margarita Penon Dos 
a  la Administración, para lo que corresponda. 
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 
INCISO Nº14: 

De la Sra. Patricia Jiménez Rojas se conoce nota en la cual externa 
que sobre el hundimiento que los personeros de la Municipalidad 
rompieron la acera con un aproximado de 65cms de ancho y ahora 
presenta un hundimiento de mas de 45cms de hondo. 
Por lo anterior, solicita el material, alcantarillas , el cemento 
necesario para poder seguir con la estructura que construyo el 
vecino Marvin Mora  y ellos estarán poniendo la mano de obra, con 
el fin de que se reconstruya la acera. 
Conocida la solicitud,  se procede a tomar los siguientes acuerdos 
municipales: 
 
ACUERDO 16: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar la 
solicitud suscrita  por la Sra. Patricia  Jiménez Rojas  de 
trámite y dictamen de comisión y es aprobado en forma 
definitiva con cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 17: 
El Concejo Municipal acuerda enviar copia de la solicitud suscrita 
por la  Sra. Patricia  Jiménez Rojas  a  la Administración, para lo 
que corresponda. 
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 
 
INCISO Nº15: 

De la Union Nacional de Gobiernos Locales  se conoce: 
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ENTERADOS. 
INCISO Nº16: 

Se conoce documentación en relación a la solicitud suscrita por 
Esther Matamoros Flores sobre la copia del expediente del permiso 
de construcción de Ebi. 
El día  07 de marzo 2024 la Arq. Andrea Bolaños Calderón 
externa que : 
 
 
Señora  
Bach. Esther Matamoros Flores 
Gerente de Proyectos 
 
Estimada señora 
 
 
Reciba cordial saludo, para pasar a atender su solicitud en los 
siguientes términos:  
El tramite de permiso de construcción para el Proyecto Parque de 
Tecnología Ambiental Galagarza (Relleno Sanitario), se encuentra 
en la Oficina de Desarrollo Urbano, sin embargo, es un proyecto 
que se encuentra en análisis, por lo que aún es un expediente 
abierto, en proceso y pendiente de resolución.  
Por tal motivo, con base en el artículo 273 inciso 2 de la Ley 
General de la Administración Pública, ese proyecto es 
confidencial mientras se resuelve de forma definitiva.  
Por lo tanto, no se autoriza a fotocopiar el expediente       
 ENTERADOS. 
 
 
INCISO Nº17: 

Del Ing. Erick Alpizar Mena, se conoce copia de Oficio UTGV-INT 
.47-2023 en el cual remite la revisión de cada uno de los puestos 
de la UTGV a solicitud de todos los funcionarios de este 
Departamento que se encuentra en el Manual de Puestos 
actualmente aprobado por este Municipio y Concejo Municipal. 
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Conocida la solicitud,  se procede a tomar los siguientes acuerdos 
municipales: 
 
ACUERDO 18: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar el Oficio 
UTGV-INT N.047-2023 suscrito por el Ing. Erick Alpízar Mena  
de trámite y dictamen de comisión y es aprobado en forma 
definitiva con cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 19: 
El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración un 
informe sobre lo actuado en relación al  Oficio UTGV-INT N.047-
2023 suscrito por el Ing. Erick Alpízar Mena.   
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 
 
INCISO Nº18: 

Del Alcalde Municipal-Luis Alberto Villalobos Artavia se conoce 
Oficio ALCM-529-2023 externa que atendiendo el Acuerdo N°24 de 
la Sesión Ordinaria N°176-2023, donde se me solicita informe 
detallado de los instrumentos musicales utilizado anteriormente 
por la Banda Municipal, se permite remitir Oficio PROVM46-2022, 
suscrito por la Proveedora Municipal, donde se detalla lo solicitado. 
Conocido el Oficio ,  se procede a tomar los siguientes acuerdos 
municipales: 
 
ACUERDO 20: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar el Oficio 
ALCM-529-2023  suscrito por Alcalde Municipal-Luis Alberto 
Villalobos Artavia  de trámite y dictamen de comisión y es 
aprobado en forma definitiva con cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
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ACUERDO 21: 
Con base al Oficio ALCM-529-2023  suscrito por Alcalde Municipal-
Luis Alberto Villalobos Artavia, el Concejo Municipal acuerda 
solicitar a la Administración un informe actualizado en relación al  
Oficio  PROVM46-2022, suscrito por la Proveedora Municipal .   
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 
 
INCISO Nº19: 

De Rejean Touchette y Martha Sánchez Q. se conoce nota en la cual  
hace mención de un evento del 10 de octubre del 2023, donde una 
microbús de la CCSS que estaba patinando por la piedras sueltas  
y el chofer solicito la ayuda  , para llevar un   paciente, se paso al 
vehículo con vestido de hospital y la sonda pegada, se hizo con 
generosidad sin pensar que era peligro. 
Ahora quiere denuncia que la misma situación puede pasar a cual 
persona por emergencia y un ambulancia no podría entrar por ese 
camino tan abandonado, se necesita arreglar urgente la totalidad 
del camino y hacer el mantenimientos permanente. 
Se está peligro que se maltrata llantas o mecánica por las piedras 
gruesas por todo el camino hasta el pueblo de Cedral. 
 
Conocida la nota  ,  se procede a tomar los siguientes acuerdos 
municipales: 
 
ACUERDO 22: 

Conforme a lo dispuesto en el artículo 44 del Código   
Municipal, se procede con la votación para dispensar la nota  
suscrita  por Rejean Touchette y Martha Sánchez Q. de trámite 
y dictamen de comisión y es aprobado en forma definitiva con 
cinco votos a favor. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ACUERDO 23: 
Con base a la nota suscrita por  Rejean Touchette y Martha 
Sánchez Q. el Concejo Municipal acuerda solicitar a la 
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Administración y a la Junta Vial Cantonal un informe sobre lo 
expuesto.   
Es aprobada en forma definitiva con cinco votos 
ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 
 
INCISO Nº20: 

Queda pendiente correspondencia por leer. 
ENTERADOS. 
 
INCISO Nº21: 
Los siguientes artículos se omitieron por cierre de sesión. 
ARTICULO V. 
Mociones 
ARTICULO VI. 
Informe de Comisión 
ARTICULO VII. 
Asuntos Trámites Urgentes 
ARTICULO VIII. 
Informe del Alcalde Municipal 
 
ENTERADOS. 
 
ARTICULO IX. CIERRE DE SESIÓN 
INCISO N°22. 
SIENDO LAS DIECINUEVE HORAS Y TREINTA   MINUTOS 
EXACTAS, EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL LUIS 
MONTOYA AYALA, DA POR CONCLUIDA LA SESION. - 
U.L…………………………………………………………………………… 

 

 

 

 

______________________________       __________________________ 

Juanita Villalobos Arguedas             Luis Montoya Ayala 

Secretaria Municipal                      Presidente Municipal 


